

## Gerry Sul nommé président et directeur général de la Manitoba Liquor & Lotteries

7 juillet 2023

**WINNIPEG** – Le conseil d’administration de la Manitoba Liquor & Lotteries a annoncé aujourd’hui que Gerry Sul a été nommé nouveau président et directeur général de la Manitoba Liquor & Lotteries. Sul a agi à titre de président et directeur général intérimaire depuis janvier 2023. Son poste est devenu permanent en date du 5 juillet.

« Nous sommes très heureux d’accueillir Gerry Sul comme nouveau président et directeur général », a déclaré la présidente du conseil, Bonnie Mitchelson. « Gerry est un leader expérimenté qui possède une connaissance approfondie de nos secteurs d’activité. Les employés de l’ensemble de la Société lui font confiance et le respectent, et sous sa direction, les Manitobains peuvent s’attendre à une innovation continue et à une saine gouvernance financière. »

Depuis son arrivée à la Société en 2007 à titre de dirigeant principal de l’information, Sul a occupé plusieurs postes de direction clés, dont chef des services généraux de la corporation, vice-président, Installations, Services centraux, Sécurité et Surveillance, et plus récemment, vice-président exécutif, Jeu et divertissement. Avant de se joindre à la Manitoba Liquor & Lotteries, Sul a acquis plus de 20 ans d’expérience dans le secteur privé pour une grande entreprise agricole cotée en bourse, gérant le développement de systèmes et fournissant des services de gestion de projets pour des initiatives organisationnelles critiques et complexes.

« Je suis honoré d’avoir été nommé à la tête de la Manitoba Liquor & Lotteries », a déclaré Sul. « Je me réjouis à l’idée de travailler avec notre conseil d’administration et nos employés afin de continuer à offrir aux Manitobains un excellent service et des expériences formidables, tout en augmentant notre incidence dans le soutien de programmes et d’initiatives importants qui profitent à notre province. »

Sul est titulaire d’un baccalauréat en informatique de l’Université du Manitoba, il a suivi le programme de formation des cadres de la Queen’s School of Business et le programme de perfectionnement des cadres supérieurs de l’Université du Nevada. Il est président du conseil d’administration de la Société de la loterie Western Canada et membre du conseil d’administration de la Société de la loterie interprovinciale.

La Manitoba Liquor & Lotteries est une société d’État qui distribue et vend de l’alcool, qui offre des expériences de jeu et de divertissement, qui achète et distribue du cannabis non médical aux détaillants de la province, le tout de façon socialement responsable. Les profits sont dirigés vers la province du Manitoba pour financer des programmes dans des domaines comme les soins de santé, l’éducation ainsi que les services sociaux et communautaires.

– 30 –

Personne-ressource :

### Communications et affaires de la Société

La Manitoba Liquor & Lotteries

Courriel : [contactus@mbl.ca](mailto:contactus@mbl.ca)